

十勝毎月新聞50号発行!



発行所
帯広小学校
のぞみ学級
Tel0155-22-1424

長い冬休みが終わり、いよいよ三学期が始まりました。厳しい寒さと降雪が続いた冬休みでしたが、子どもたちは全員元気に顔をそろえてくれました。
さて、今回でこの十勝毎月新聞も第五十号の節目を迎えることになりました。毎月のぞみ学級の情報をお届けしましたが、ここまでに至ったのも皆さんのおかげだと思います。本当にありがとうございます。
今後とも「十勝毎月新聞」をよろしくお願ひします。

十勝毎月新聞は平成二十五年十二月に第一号が発行されました。
帯広小学校やのぞみ学級の情報発信の一つとして、地域とのつながりを意識した取組を継続してきました。現在は、月末にカレンダーと新聞をセットにして関係機関にお届けしています。



記念すべき第1号



第40号より

これからも、子どもたちの学習活動や学校生活の様子、作品などを紹介していきたいと思ひます。今後ともご愛読をよろしくお願ひいたします!



第30号より



お花が届いたよ!



お花が届いたよ!



冬休み作品展 力作が勢ぞろい!

全校児童による冬休みの作品展が、一月三十日から始まりまし。のぞみ学級からも九名全員の作品が展示され、校長賞・教頭賞その他いろいろな賞をいただきました。二月六日まで、帯広小学校ふれあいルーム・図工室にて開催中です。時間がありませんたらぜひお越しくださいね。

 スポーツカー! (教頭賞)	 ハウス!	 日めくり
 すしおいねえ!	 マガジンラック (校長賞)	 スマートボール
 手作り「本たて」	 スノードーム	 牛乳パックのおみくじ

大谷短大生との交流を行いました

一月二十三日(火)に、帯広大谷短大生とのふれあい学習を行いました。大学生との交流は初めての試みであり、子どもたちもとても楽しみにしていました。今回訪れてくれた大学生六名は、全員成人式を終えたばかりで、卒業を控えた方々でした。自己紹介のあと学生さんによる人形劇発表、ゲームと続き、最後は学生さんに対して「のぞみんバザール」でおもてなしをしました。
優しいお兄さん、お姉さんとふれあうことができ、子どもたちも大喜びでした。



大好評だった人形劇!
下のぞみんバザール



かきぞめをしました

一月二十四日にかきぞめを行いました。墨の匂いを漂わせながら、大きな筆を持って、ダイナミックに表現しました。とかちプラザで行われている書道展にも三人の作品を出品します。機会がありましたらぜひご覧ください。

